

Der Teufel wird Verwirrung verbreiten im Haus Gottes (Vatikan), und Meine armen Kinder werden dem Zweifel und der Unsicherheit ausgesetzt werden.

Seid Verteidiger der Wahrheit.

Botschaft der Gottesmutter Maria an Pedro Regis

übermittelt in Brasilien am 04.03.2017

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Liebe Kinder, entfernt euch nicht von Meinem Sohn Jesus. Er ist euer Alles, und ohne Ihn könnt ihr nichts tun. Ihr seid Eigentum Gottes, und nur Ihm sollt ihr folgen und dienen. Wenn ihr nach dem Wunsch Meines Jesu lebt, dann erlangt ihr das Heil.

Sagt Nein zu den Dingen der Welt. Trennt euch von allem, was dem Glauben entgegengesetzt ist, und bezeugt überall, daß ihr in der Welt seid, aber nicht von der Welt. Ihr geht auf eine schmerzvolle Zukunft zu.

Der Teufel wird Verwirrung verbreiten im Haus Gottes (Vatikan), und Meine armen Kinder werden dem Zweifel und der Unsicherheit ausgesetzt werden.

Seid Verteidiger der Wahrheit.

Ahmt Timotheus nach, der die wahre Lehre angenommen hat und es nicht zuließ, daß die heidnischen Lehren seine Gemeinschaft ansteckten.

Dies ist die Zeit eurer Wahl: Wem wollt ihr dienen? Daß doch euer Ja sich immer für die Wahrheit entscheiden möge.

Hört auf das Wahre Lehramt der Kirche Meines Jesus, und ihr werdet groß sein im Glauben.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, daß ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.